

Un leader social est assassiné dans le nord de la Colombie



Bogota, 31 mai (RHC)- Un autre leader social a été assassiné en Colombie, selon l'Institut d'études pour le développement et la paix, Indepaz, qui a indiqué que la mort de Jair Adam Roldán, porte à 68 le nombre de leaders et de défenseurs des droits de l'homme, tués en 2021 et 1184 depuis la signature de l'accord de paix.

L'Association paysanne de la vallée du fleuve Cimitarra a dénoncé l'assassinat du dirigeant social Jair Adán Roldán Morales, qui a été enlevé de son domicile dans la zona de Tamar de la municipalité de Remedios, dans le nord du département d'Antioquia.

Le corps de Roldan a été retrouvé dans la nuit du vendredi 28 mai, désarmé et criblé de balles dans la zone de Santo Domingo de la municipalité de Cantagallo.

Le paysan était le frère d'un dirigeant reconnu du parti commun en voie de réintégration dans la région.

Roldán participait aux processus d'organisation paysanne menés dans la zone de réserve paysanne de la vallée du fleuve Cimitarra, en plus d'être reconnu comme un bon voisin et un homme travailleur par la communauté de son village et la région, a indiqué l'organisation paysanne.

L'Association paysanne de la vallée du fleuve Cimitarra, ACVC-RAN, rejette cet acte infâme qui, en plus de constituer un crime au regard des conventions internationales et du droit international humanitaire, terrorise la région et porte atteinte au droit des paysans à la présence sur le territoire, à la vie, à la dignité et à la participation sociale et politique.

L'entité a exigé des groupes armés qu'ils respectent le principe de distinction consacré en tant que norme fondamentale du droit international humanitaire, et qu'ils n'impliquent pas la population civile dans leurs activités et ne portent pas atteinte à ses biens, à son intégrité et à sa vie.

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/259101-un-leader-social-est-assassine-dans-le-nord-de-la-colombie>



Radio Habana Cuba